



HECHO RELEVANTE

Les informamos que Caixa Manlleu, junto con otras cajas catalanas, está en un proceso de reflexión y de valoración de las diferentes alternativas de actuación en el actual entorno de la economía y mercados financieros, realizando al efecto los estudios y conversaciones con dichas entidades para determinar, en su caso, el alcance y la vía más adecuada de colaboración.

Cuando finalice dicho proceso de prospección preliminar y se conozca el alcance del mismo, se facilitaría la información oportuna para conocimiento de los mercados.

Manlleu, a 30 de junio de 2009